
ＲＯＴＡＲＹ　CLUB　ＯＦ

　　

今月は　会員増強・新クラブ結成推進　月間です
第7回（2332回）　例会報告　平成３０年８月２３日（木）
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第8回（2333回）例会プログラム平成30年8月26日（日）

皆様こんばんは、盆はいかがお過ごしでしたか？

台風の中、ご出席いただきありがとうございます。

先日、下村会員のお父様がご逝去されました。ご冥福を

お祈りいたします。後日社葬をされるそうです。

私事ですが今年は母親の初盆でお飾りをし、沢山の方に

お参りを頂き有難うございました。

さて、前回は東山管長にお世話をおかけしましたが、早朝

の涼しい中、すがすがしい気持ちで例会ができたことに

感謝いたします、また第１回内輪会も飛鳥CCで開催頂き

猪上幹事優勝おめでとうございます。

内藤委員ご苦労様でした。

昨夜は霊山寺さんの花火を会社から見せて頂きました。

心が豊かになった気持ちです。

本日はあすかRCへ吉村実行委員長・猪上幹事とIMの案内

に行ってきました。これで県下全RCの案内が終わりました。

ご参加いただいた皆様有難うございました。

後は本番に向けて最終調整に入ってゆきますが、

会員一丸となってご協力をお願い致します。

成功させましょう！

以上で会長の時間とします、有難うございました。
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米山功労者感謝状が三木会員に届いております。

ニコニコ報告幹事報告

米山功労者感謝状

追山重法会長

台風の例会を開催してすみません。

本日あすかＲＣへ行って来ました。

吉村実行委員長、猪上幹事ごくろう様でした。

林秀彦会員

今夜は台風が接近するそうです。更なる被害が

出ませんように。

吉村信男会員

馬があたってありがとう

谷垣嘉輝会員

馬があたってありがとう

大濱正徳会員

立秋が過ぎ朝晩に涼しさを感じられるころとなりま

したが、今日は台風が来ています。もう間もなく

近畿にも上陸するけはいです。

今夜は皆さん早めに帰った方がいいですよ。

二次会は延期してとにかく今日だけは早く帰り

ましょう。

猪上正孝会員

内輪会ゴルフ、メンバーに恵まれ、４年ぶりに

優勝させていただきました。

川野隆祐会員、津山初雄会員、奥田裕一郎

会員、佃尚彦会員、佐川寛一会員、榎木晋作

会員、野阪幸男会員、小松玲子会員、

寺田信弘会員

久しぶりのロータリー ニコニコ。

中井さん本日の卓話宜しくお願いします。

中井肇一会員

本日は新入会員卓話をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。

①例会変更情報は、表の座席表と共に掲示

しております。

また、ホームページの会員ページにも掲載し

ておりますのでご覧下さい。

②次週の8/30は第1回クラブフォーラムと

なりますので例会終了予定は19：30となり

ます。

③8/26（日）は、第1回家族親睦会です。フェ

スティバルタワー13階スカイロビー11：30現

地集合です。本日、週報と共にフェスティバ

ルタワーのパンフレットを配布しております。

キュリオス鑑賞から参加の方には特設会場

ビックトップへの地図を週報と共に配布して

おります、14：30に会場にお越しください。

④西日本豪雨災害義捐金募金袋をまわして

おりますので募金のご協力お願い致します。

⑤ザ・ロータリーアクターの発刊案内が届い

ております。ご覧になりたい会員は幹事迄お

願い致します。

⑥米山賛助会入会案内が届いております。

入会希望の方は幹事迄お願い致します。

⑦ロータリーダイニング2018の締め切りが

9/10に延期になりました。
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新入会員卓話

「自己紹介」 中井 肇一会員

皆様こんにちは、私は2018年4月より入会させていただきま

した中井肇一と申します。まだまだロータリークラブの仕組

みをしっかり理解できていませんが、奈良西ロータリークラ

ブのメンバーに入れていただき感謝しております。今回は

諸先輩方の前で新入会員卓話という機会を頂き大変緊張

しておりますがよろしくお願いいたします。

先ず私の生い立ちですが、昭和33年12月26日に奈良市に

おいて3人兄弟の長男として生まれました。下に妹と弟がい

ます。実家は奈近鉄奈良駅から徒歩10分の所です。

私は、現在奈良市左京に住まいしています。今まで奈良市

から出たことは有りません。趣味はゴルフですがあまりコー

スに出ることは有りませんでした。年4回程度のラウンドで
練習もあまりしませんが、ゴルフクラブに興味があり楽に打てる、打感が良い等のキャッチコピーにつられて購入

してしまいます。私の家族ですが、妻は専業主婦です。長女は現在大学4回生で就活を行っています。長男は

大学1年でアルバイトに励んでいます。

さて私の職業ですが奈良ロイヤルホテルで営業支配として勤務しております。仕事の内容は、宴会、レストラン、

宿泊の販売及び営業部社員のとりまとめ、業績の分析予測などです。奈良ロイヤルホテルには1985年にオープ

ニングスタッフとして株式会社シャロンに入社いたしました。最初は宿泊部に配属でした。ホテルのオープン前の

1か月間は、コンピューター研修で東大阪の本社で毎日ハードな日々を過ごしたことが思い出されます。オープン

を前日に控え準備をしているとオーナーが浴場のタイルの色が悪い等現場での手直しが多く大変でした。

話は戻りますが、私が本格的にゴルフを始めたのは当時、ゴルフ場の支配人の方がお客様におられ夜勤明けの

時に連絡をすると安く、時には無料でゴルフを楽しませていただきました。このころはちょうどバブルの頃でしたの

で週に1回はゴルフをしていましたがあまり上達はしませんでした。これがゴルフにのめり込むきっかけでした。

そして1987年に京都府相楽郡にレイクフォレストリゾートが出来、オープニングスタッフとして勤務することになり

ました。ここでは宿泊部勤務を経てスポーツ施設の勤務となりました。この時にゴルフ練習場で球拾いをしながら

土手にあるボールをウエッジで打っていると自然とアプローチがうまくなりそこそこのスコアーで回れるようになり

ました。

次に勤務したのは奈良ロイヤルホテルのセンチュリーハウスと地下の奈良ロイヤルスポーツクラブという会員制

の施設でした。このころはまだバブル崩壊の前でしたので不動産を扱う人たちでにぎわっていました。しかしじわ

じわとバブル崩壊の波が来ていました。会員の方が1人2人と辞めていかれバブルの終焉を迎えました。

その後、宿泊支配人と企画の担当となり勤務致しましたが無理がたたり椎間板ヘルニアになり手術に踏み切り

ました。手術後はもうゴルフになりませんでした。しばらくゴルフは封印しました。

そして一番の危機がやってきました。会社の倒産です。会社の資金繰りが苦しい中しばらく給料の遅配が続き、

いつの給料をもらっているのか解らない中突然会社更生法の申請がなされました。その時はレストラン70店舗、

ホテル6軒の経営を行なっていました。しかし順次スポンサーが付き買い取られていく中、奈良ロイヤルホテル

のみ買い手が付きませんでした。会社更生法が適用され民事再生で再生していく道を管財人につけていただき

ました。幸いなことに、奈良のお客様皆さん応援していただき。今まで同様にご利用頂き何とか利益を出せる

ホテルになりました。

2005年 整理回収機構より債権を買い取り株式会社奈良ロイヤルホテルとして営業を始めました。この時に営業

部部長として勤務となりました。前社長の指導の下、全従業員が頑張り銀行への返済をしながら営業を行い利益

も出しボーナスも年2回頂けるようになり現在に至っておりました。しかしホテルの将来を考え前社長は取締役会

に諮り不動産をフォートレス・インベストメント・グループに売却し、子会社の株式会社マイステイズ・ホテル・マネ

ジメントに運営を引き継ぎ従業員もすべて転籍を行いました。株式会社マイステイズ・ホテル・マネジメント奈良

ロイヤルホテルが私の現在の職場となりました。

最後になりますが、私の現在の役職は営業支配人です。ホテルの宴会、レストラン、宿泊を販売することが私

の仕事です。お客様に喜んでいただけるために私が何を出来るかを常に考えて行動しています。

これからもお客様に楽しんで頂き地域に貢献できるように頑張ります。

皆様どうぞよろしくお願いいたします。



燈花と芸術の森

（担当：松山、オフォス　）

第９回 （通算2334回）例会予告

例会日 平成３０年８月３０日（木）

第1回クラブフォーラム




